

## Kelompok KKN 236 Semprot Disinfektan di Sekolah



Mahasiswa KKN Unimal Kelompok 236 berfoto bersama dengan dewan guru setelah melakukan penyemprotan disinfektan di sebuah SD di Kelurahan Sei Kera Hilir II, Kecamatan Medan Perjuangan, Medan beberapa waktu lalu. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Medan-** Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh Kelompok 236 melakukan penyemprotan ke sekolah yang berada di lingkungan Kelurahan Sei Kera Hillir II Kecamatan Medan Perjuangan, Medan. Kegiatan ini dilakukan beberapa waktu lalu sebagai bagian dari program KKN Kelompok 236 di wilayah setempat.

Tujuan dilakukan kegiatan ini adalah untuk menciptakan kenyamanan bagi para guru dan siswa yang akan segera melakukan pembelajaran tatap muka. Mengingat pandemi Covid-19 masih belum berakhir, lingkungan sekolah perlu dipastikan kebersihannya dan langkah-langkah pencegahan penyebaran Covid-19 perlu dilakukan. Hal inilah yang membuat mahasiswa KKN Unimal yang tergabung dalam kelompok 236 melakukan penyemprotan sekolah agar para guru dan siswa dapat mengikuti kegiatan belajar mengajar dengan rasa nyaman.

Salah seorang anggota KKN, Ainil dalam rilisnya kepada Unimalnews mengatakan, penyemprotan ruang kelas telah mendapat izin dari kepala sekolah. Kegiatan penyemprotan ini dilakukan dengan menggunakan disinfektan yang diproduksi sendiri. Sementara itu, Pandi selaku ketua kelompok menyampaikan bahwa penyemprotan dilakukan di ruangan kelas, ruang guru, dan beberapa titik yang diperkirakan menjadi tempat berkumpulnya peserta didik dan guru. “Kami juga menjelaskan kepada pihak sekolah bahwa disinfektan bisa diproduksi sendiri dengan harga yang relatif murah. Artinya, sekolah juga bisa membuat disinfektan sendiri agar bisa menyemprot fasilitas sekolah secara rutin,” lanjut Pandi.

Musonip Rangkuti SIP, Kepala Kelurahan Sei Kera Hillir II menyambut positif kegiatan yang dilakukan mahasiswa KKN. Ia merasa bangga kepada mahasiswa karena telah membuat masyarakat nyaman berada di lingkungan dan lebih memahami protokol kesehatan. Sementara itu, M.Hidayat Lubis selaku Kepala Lingkungan III Kelurahan Sei Kera Hillir II berharap penyemprotan disinfektan bisa memutus mata rantai penyebaran virus Covid-19 di lingkungan sekolah. “Jadi, kami dan anak-anak sangat terbantu dengan adanya kegiatan penyemprotan ini,” ujarnya.

Selain beranggotakan Pandi dan Ainil Ahmad Hasibuan dari Prodi Ilmu Hukum, kelompok 236 terdiri dari beberapa anggota lainnya yaitu Afifah (Teknik Industri), Rifqi (Arsitektur), Rafli, Nota, dan Irfan (Ilmu Hukum). Dalam menjalankan program KKN, mereka dibimbing oleh Joelman MH selaku dosen pembimbing lapangan (DPL).[kur]

**Tanggal:** 23 November 2020

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),